



## ◀うつろ舟に願いを込めて…

市の重要無形民俗文化財に指定され、300年以上前から続く「流し雛」が4月15日、北木島の大浦海岸で行われました。

地元の子どもや家族連れ、ツアー客など多くの人が参加し、12体の紙雛を乗せた「うつろ舟」を海に流し、無病息災を願いました。



## ▶六島小学校4年ぶりに再開

4月9日、4年ぶりに再開した六島小学校の入学式が行われました。校長先生から真新しい教科書を手渡されると、元気よく「ありがとうございます」と笑顔で受け取っていました。



## ◀可憐な花に思わずうっとり！

4月14日 吉田地区の箱田山神社境内で「エヒメアヤメまつり」が開催されました。

穏やかな春の陽射しの中で、青紫色の可憐な花びらが訪れた人たちを楽しませていました。エヒメアヤメは市の天然記念物に指定されており、エヒメアヤメ保存会の人の説明に熱心に聞き入る姿も見られました。



## ▶春といえば…笠岡さくら祭

4月1日、恒例の「笠岡さくら祭」が笠岡商店街と県庁通り一帯で開催されました。保育園児の鼓笛隊や和太鼓演奏、マジックショーやチアダンスなどが行われ、会場を湧かせていました。また、笠岡諸島の特産品や島弁の販売もあり、フリーマーケットなど約70店が立ち並んだ会場は、大勢の家族連れでにぎわいました。

